



Gorsy Edú es el percusionista



Gorsy Edu Abaga, actor, coreógrafo, músico, bailarín ecuatoguineano, hará una serie de representaciones en Argentina y Uruguay y además, aprovechara su estancia para impartir un taller de percusión y danza africana.

El Percusionista habla sobre la vivencia de un músico anciano que instruye a su nieto para que entre en el mundo de la música, los problemas en la aldea hacen que el chico tenga que abandonar su país y viajar a Europa, donde encuentra una cultura, una civilización diferente, todo desconocido para el, y lleva consigo el saber de su pueblo encerrado en las melodías y ritmos africanos.

El Percusionista” reúne las tres condiciones de la tradición cultural africana: informa, forma y entretiene, un espectáculo que hace que el público se adentre dentro del personaje y viaje con el compartiendo sus historias, su música, sus canciones y visión de la vida.

Este espectáculo ha sido galardonado por la asociación de la prensa de Guinea Ecuatorial (Asopge) como mejor espectáculo en 2009, “El Percusionista” está teniendo gran éxito tanto en Guinea como en España y es una buena oportunidad de dar a conocer el arte africano y sobre todo abrir una pequeña ventana de intercambio cultural entre Guineoecuatorial y América Latina.